
議題１．一色産廃跡地問題と市長の説明責任について

① 「一色産廃跡地問題地域会議」が昨年 12 月から今まで 3 回行われているが、地域

住民が要望している「跡地の現状がどうなっているのか」についての議論がないのはな

ぜか。

② この 15 年間放置されてきた産廃跡地について県が行ってきた調査等は、地域会議

に詳しく知らされていない。県から直接、説明を受けるべきではないのか。

③ 県職員の地域会議への参画はどのように要請していくのか。市長は知事に直接要望

するべきではないか。

④ 第3回地域会議では解決手法として、跡地埋設物の全量運び出しが議題とされたが、

現状把握がないままでの埋設物掘り起しはやってはいけないと思うがどうか。

⑤ 生田地区始め、地元住民に対する状況説明会が全く行われていないがなぜか。市長

はなぜ説明責任を果たさないのか。

⑥ 現状を把握するためには、県の主導による周辺地下水の調査による監視が不可欠で

はないのか。
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